

GANA UN MES
DE MENÚS DEL DÍA
CON MAHOU
O,O TOSTADA

Mahou
0,0
TOSTADA

Un sabor que
desmonta prejuicios



El expresidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero. EP

ESPAÑA

Zapatero vaticina que “el cambio más importante del siglo XXI será la conquista de los derechos de las mujeres”

En una intervención en Cabo Verde con motivo del décimo aniversario de la Ley de Violencia de Género en el país africano

REDACCIÓN

01/04/2021 - 13:02



Con motivo del décimo aniversario de la Ley de Violencia de Género de **Cabo Verde**, [José Luis Rodríguez Zapatero](#) pronunció un discurso en una actividad organizada por la ONG local, [tal y como recoge en su página web El Club de Madrid](#), considerado como el mayor foro de expresidentes y primeros ministros democráticos, y uno de los principales focos de liderazgo en el mundo.

En su discurso, que realizó esta semana de forma virtual debido a la pandemia del coronavirus, el expresidente de Gobierno de España destacó tres pilares de acción para dar una respuesta estructural al tema: **prevención, protección y participación**.

“Venimos de 20 siglos de violencia contra las mujeres, que es expresión de la peor discriminación posible”, dijo Zapatero. Peso eso sí, vaticinó que **"el siglo XXI ofrece una oportunidad para rectificar esta injusticia"**.

"El siglo actual nos ofrece una ventana de oportunidad, una nueva era para rectificar la mayor injusticia de la humanidad que se ha perpetrado en el silencio y se ha mantenido en el tiempo (...) El cambio más importante del siglo XXI no será la inteligencia artificial, ni la cuarta ola tecnológica. **La revolución más importante de este tiempo es la conquista de la mujer** y de derechos impensables hace 50 años, y que han dado lugar a una visión diferente de la sociedad”.

Zapatero enfatizó la **importancia de la educación**, especialmente a través de las redes sociales y otros medios de comunicación o interacción que atraen a un público más joven. El líder socialista también realzó la importancia de la necesidad de ofrecer una formación específica para el poder judicial y las fuerzas de seguridad del Estado, para que las mujeres se sientan seguras y sean apoyadas al denunciar violencia de género.

"Todo el sistema debe colocar el género en el centro de su acción", dijo Zapatero tras subrayar que el derecho penal tiene un papel clave para poder prevenir tales delitos y sancionarlos adecuadamente cuando estos ocurren.

Por último, consideró fundamental la participación de la sociedad para actuar como refugio seguro para las víctimas de violencia de género. "La sociedad debe acompañar a las víctimas en este difícil proceso, para que se sientan respaldadas por el Estado, las instituciones y la sociedad en general", agregó.

Zapatero dijo que la lucha contra la violencia de género es un indicador primordial del progreso social. "El machismo criminal es la expresión más clara de la idea de dominio y pertenencia de los hombres sobre las mujeres (...) **El machismo ignora la voluntad y la autodeterminación de las mujeres, negándoles el estatus de su persona**", recordó al respecto

La violencia de género se reduce a medida que la igualdad entre hombres y mujeres se extiende a todos los ámbitos de la sociedad, dijo - en la política, en el trabajo, en las empresas, incluso en las prácticas religiosas - y la lucha es por sociedades igualitarias en las que las mujeres no tengan que hacerlo.

MACHISMO

FEMINISMO

JOSÉ LUIS RODRÍGUEZ ZAPATERO

VIOLENCIA DE GÉNERO